

11^e JEU-CONCOURS TRINATIONAL D'ARCHITECTURE CONSTRUCTION DE MAQUETTES



TOU(R)S ENSEMBLE
HOCH (HIN)HAUS

INSCRIPTIONS
JUSQU'AU
12 OCTOBRE



ALSACE - BADEN-WÜRTTEMBERG - BASEL

ORGANISÉ PAR



MAISON EUROPÉENNE DE L'ARCHITECTURE
RHIN SUPÉRIEUR
EUROPÄISCHES ARCHITEKTURHAUS
OBERRHEN

AVEC LE SOUTIEN DE



Crédit Mutuel



Bund Deutscher
Architekten BDA

C'EST QUOI ?

Dans le cadre du festival franco-germano-suisse *Les Journées de l'architecture* et en coopération avec l'Académie de Strasbourg, le Crédit mutuel et des architectes des trois pays, la *Maison européenne de l'architecture - Rhin supérieur* organise depuis dix ans un jeu-concours de construction de maquettes d'architecture pour les élèves des établissements publics et privés en Alsace, au pays de Bade en Allemagne et dans les cantons de Bâle en Suisse.

EN 2017, CE SONT PRÈS DE 3 000 ÉLÈVES QUI ONT PARTICIPÉ À L'ÉVÈNEMENT DANS 15 VILLES !

C'EST POUR QUI ?

Ce jeu-concours d'architecture est ouvert à tous les élèves depuis la 1^{ère} année de maternelle jusqu'à la Terminale.

SON OBJECTIF ?

Sensibiliser les enfants et les adolescents à l'architecture d'une manière ludique et leur permettre de travailler en groupe sur un projet trinational et fédérateur.

Pour en savoir plus :

<http://europa-archi.eu/les-actions-pedagogiques/le-concours-eleves-tri-national/>

La *Maison européenne de l'architecture - Rhin supérieur* est une association franco-allemande basée à Strasbourg et à rayonnement trinational. Elle organise chaque année en octobre le festival franco-germano-suisse *Les Journées de l'architecture* qui se déroule dans plus de 25 villes du Rhin supérieur et regroupe des manifestations très diverses - conférences, visites de bâtiments, performances, etc.

PARTICIPATION
GRATUITE



Votre contact

Pia Gerzmann

contact@ja-at.eu

+33 (0)3 88 22 56 70